

Volleyballgrafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Danke euch! Ihr habt dem Team einen wirklich tollen Empfang in die Bundesligasaison bereitet. Die Jahnsporthalle war voll und die Stimmung einfach Klasse. Das wurde sowohl von den Dachauern Spielern als auch von unserer Herren 1 gefeiert. Macht weiter so! Die Mannschaft wird es mit vollem Einsatz, toller Stimmung und guten Spielen zurückgeben.

Nach furiosem Beginn, kam die Nervosität und man verlor die ersten beiden Sätze. Doch was die Mannschaft dann zeigte beeindruckte. Man spielte wie aus einem Guss und pushte sich gegenseitig zu einer sehr guten Leistung. Zwei Sätze lang dominierte man die Dachauer und ging entschlossen in den Entscheidungssatz. "Die Jungs haben super gekämpft, die Sätze zwei und drei waren extrem gut. Im fünften Satz war das Momentum auf Seiten der Dachauer. Aber wir haben uns einen Punkt erkämpft und gegen sehr gute Dachauer gespielt.", bescheinigte Manager Johannes Oswald dem jungen Team einen guten Einsatz und fügte noch an: "wenn wir in den ersten beiden Sätzen weniger Fehler im Aufschlag machen, dann sieht es ganz anders aus. Die Männer werden uns noch viel Spaß bereiten in dieser Saison."

Diesen Sonntag steht das erste Auswärtsspiel auf dem Programm, gegen den letztjährigen Vizemeister TG 1862 Rüsselsheim erwartet man ein sehr schweres Spiel. Die Mannen von Coach Luis Ferradas sind heiß auf ihre Heimpremiere und haben in der letzten Saison nur ein Heimspiel verloren. Der starke Kader aus der Vorsaison wurde nochmals verstärkt. World-Tour Beacher Ben O'Dea und die erstligaerfahrenen Torben Tidick-Wagner und Henning Wegter gehen in dieser Spielzeit für die Opelstädter ans Netz. Nach zwei Spielen sind sie mit vier Punkten vorläufiger Tabellenführer und wollen das auch bleiben. Doch unsere Bundesligamannschaft wird alles geben und will Punkte aus Rüsselsheim mitnehmen. "Mit dieser jungen Mannschaft brauchen wir uns nirgends verstecken. Wenn der Einsatz stimmt und die Tagesform passt haben wir gegen jeden eine Chance. Ich persönlich habe nur gute Erfahrungen an Rüsselsheim. Es war mein erstes Auswärtsspiel als Manager und wir haben damals - vorletzte Saison - dort den Nicht-Abstieg gefeiert.", freut sich Johannes Oswald, dass er mitfahren kann. Coach Adrian Zoppelt muss auf Jakob Weiß und Michael Zierhut verzichten, damit dürfte MVP des Dachau-Spiels Felix Langer auf der Diagonalposition gesetzt sein. Doch dank des großen Kadern tritt man die Reise in den Ruhrpott trotzdem mit 12 Spielern an. Das Team hat gut trainiert und ist heiß auf den ersten Auswärtsspieltag. Mit vollem Einsatz, toller Stimmung und jugendlicher Unbekümmertheit will man Punkte aus Rüsselsheim mitnehmen.

TG 1862 Rüsselsheim - Volleyball Grafing

28.09. 16:00 Uhr, Großsporthalle Rüsselsheim

Drückt fleißig die Daumen und freut euch auf das nächste Heimspiel am 04.10. 20:00 Uhr gegen Waldgirmes.

Fighting Bayrisch

Falls Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, [hier abbestellen](#).